



## コロナに配慮して活動しています！



去る8月9日(日)午前7:30、相愛地区市道で樹木の枝切り  
を6名で取り組み、陽光が差し明るくきれいになりました。



8月9日(日)  
6人で作業に  
あたりました！

## ＜吉縁起村 寺子屋＞

吉縁起村では徐々に進む少子高齢化で人口減少が続き、小学校も保育園もなくなり、地域の子供たちの教育力の低下が懸念されています。津田住民会でも地域ボランティアで、独居住宅の手伝いなどを計画していますが、縁起村ではすでに各自治会から要請があれば、少人数ながら、可能な限りお手伝いに出向いています。

この夏休み8月4日(火)を皮切りに7回ほど「寺子屋」を開設して、地区の児童生徒に学習支援を行いました。事前にお子様を抱えられている保護者の方と面談し、希望を伺って、週2回朝8時～9時(9時30分もあり)で計画実施しました。詳細は「おおいちょう」をお読み下さい。

## 縁起村活動は「地域のために」

私たちは、大好きな吉地区のため「いつまでも住み続けられる環境と村づくり」ということをいつも念頭に置いて活動しています。吉村は昔からこの地に存在していますが、徐々に進む少子高齢化で人口減少が続き、従来の自治会での活動もままならない状態が生じていて、地域に元気が失われつつあります。

皆でコミュニケーションを図って、地域に元気と笑いが溢れる村づくりを目指して活動しています。7月は胡麻田地区市道周辺整備、8月は上記の相愛地区、9月は林地区での整備作業に取り組みます。「縁起村地域お助け隊」。人の数が少なかった今、地域での作業にできるだけ参加して、きれいで住みやすい「吉」村にしていきたいと思います！**地域の皆さん、ご遠慮なく支援の依頼をして下さい。**

## ＜8月12日 縁起村休憩処で売店＞



コロナ禍ではありましたが、お盆に向けて帰省される方を対象に、花枝(しきび)と夏野菜を販売しました。どうも怪しい?昔男前4人で店にいましたので、通行する車から見えてはもらえますのですが、なかなか車を止めて買って頂ける方は数名でした…😁😅やはり女性の魅力には勝てない男4人組でした…

※お知らせ 「資源ゴミ回収と行事のお知らせ」を作成しました！  
各家に保管用として1部常会で配布されます。

## ＜岡田商店横の空き地の看板について＞

写真下は岡田商店横の空き地に設置した駐車禁止の看板です。これは、地区外から来て、勝手にトラックを駐車しているとの報告を受けて、岡田浩三さんから縁起村に管理を託されているため、設置しました。**地元の方は従来通り駐車して下さい。**

